



Ici, tout au long du littoral
Il en est des gens comme des marées
Parfois les tempêtes se déchainent
Érodent subtilement nos rives
Déportent des parcelles de notre jeunesse
Mais lorsque les eaux s'apaisent enfin
Nous pouvons tranquillement constater
Que l'on nous a aussi beaucoup apporté
Mille et un petits trésors de plage
Ont été déposés éparses sur nos berges
Et gens de bon cœur venus d'ailleurs
Prennent doucement racines parmi nous

Jonathan Massé

Un appel de texte a été lancé à la population en septembre dernier afin de récolter des témoignages, des récits, des poèmes et des histoires de Bas-Laurentiennes et Bas-Laurentiens d'origine et d'adoption. Cette activité régionale est organisée par la Table de concertation en immigration du Bas-Saint-Laurent, grâce à la participation financière du gouvernement du Québec.

Nous vous invitons à la lecture, à la rencontre !